

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 06.06.2025

Trendbecher in XXL – jetzt individuell konfigurierbar

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® präsentiert unter der Marke RETUMBLER – Best of Drinkware zwei neue Eigenentwicklungen: den RETUMBLER-myKings Canyon 1200 (1.200 ml) und den RETUMBLER-myKings Canyon 900 (900 ml). Das beliebte Becherdesign mit Deckel, Henkel und Strohalm ist ab sofort farblich konfigurierbar und bietet damit neue Möglichkeiten für markengerechte Gestaltung. Kunden können die XXL-Becher mit farbigen Silikon-Accessoires kombinieren und so individuell an das eigene Corporate Design anpassen.

Farbenfrohes Design trifft auf hochwertige Verarbeitung

Die robusten, doppelwandig vakuumisolierten Edelstahlbecher sind in pulverbeschichtetem Schwarz oder Weiß erhältlich. Für zusätzlichen Wiedererkennungswert lassen sich ein farbiges Silikon-Element für den Henkel sowie optional ein Silikonleeve für den Becherkörper ergänzen. Beide Komponenten sind in 17 verschiedenen Farben verfügbar und ermöglichen eine individuelle Farbabstimmung.

Die Thermobecher halten Getränke zuverlässig 9h (900 ml Variante) oder 11h (1,2 l Variante) warm oder 48h kalt und überzeugen durch hochwertige Materialien: Der Becherkörper besteht aus Edelstahl mit einem Anteil recycelten Materials, der farblich passende Henkel aus recyceltem PP-Kunststoff. Der transparente, multifunktionale Steckdeckel aus recyceltem AS- und PP-Kunststoff ist BPA-frei. Beim schwarzen Becher ist der Deckel dunkel getönt, beim weißen Becher bleibt er transparent.

Zwei unabhängig verschließbare Öffnungen ermöglichen sowohl direktes Trinken als auch die Nutzung des mitgelieferten Tritan-Strohhalms, der dank integriertem Stopper sicher an seinem Platz bleibt.

Ausdrucksstarke Werbebotschafter

Die großzügigen Druckflächen machen die RETUMBLER-myKings Canyon Modelle zu idealen Werbeträgern. Mittels Lasergravur, Tampondruck oder UV-Druck lassen sich die Becher hochwertig veredeln – individuell und trendgerecht. Alle Bestandteile sind am Firmensitz in Köln lagernd und werden direkt vor Ort veredelt. Die Auslieferung erfolgt in einer attraktiven Geschenkverpackung.

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt

REFLECTS® GmbH

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Telefon: +49 2234 99 00-513

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: a.bunde@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 2025-06-06

On-Trend XXL Thermo Mugs – Now Fully Customisable

Cologne-based promotional products specialist REFLECTS® is expanding its RETUMBLER – Best of Drinkware line with two new in-house developments: the RETUMBLER-myKings Canyon 1200 (1,200 ml) and the RETUMBLER-myKings Canyon 900 (900 ml). These popular thermo mugs with lid, handle and straw are now available in customizable colour combinations, offering brands new creative freedom. Customers can personalize the XXL mugs with colourful silicone accessories to match their own corporate design.

Bold colours meet high quality

These robust, double-wall vacuum-insulated stainless steel mugs are available in powder-coated black or white. For enhanced brand visibility, customers can choose a coloured silicone element for the handle and an optional silicone sleeve for the mug body. Both components are available in 17 vibrant colours, enabling a wide range of design options.

The thermo mugs keep drinks reliably hot or cold for several hours (exact figures to follow) and are crafted using premium materials: the mug body contains recycled stainless steel, and the colour-matching handle is made from recycled PP plastic. The transparent push-on lid, made from recycled AS and PP plastic, is BPA-free. The lid is tinted black for the black mug and clear for the white version.

Two separately closable openings allow for direct drinking or use of the included Tritan straw, which remains securely in place thanks to an integrated stopper.

A powerful branding tool

With generous branding areas, the RETUMBLER-myKings Canyon thermo mugs are the perfect promotional ambassadors. They can be refined with laser engraving, pad printing or UV printing, offering both high quality and style. All components are kept in stock at REFLECTS® headquarters in Cologne and are finished directly on-site. Each mug is delivered in an attractive gift box.

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for haptic promotional products. Since its foundation in 1988, REFLECTS® has been making messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional products. The range includes products from the fields of electronics, metal products, drinkware and office accessories. More than 80 employees at the site in the Rhine metropolis of Cologne use customisation techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing and doming to ensure that advertising messages are presented in the best possible way.

www.reflects.com

Press contact

REFLECTS® GmbH

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Phone: +49 2234 99 00-513

Fax: +49 2234 99 00-100

Email: a.bunde@reflects.com